



BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN  
Oestrich-Winkel, Fraktion  
Klaus Bleuel

Herrn Stadtverordnetenvorsteher

Roland Laube

Paul-Gerhard-Weg 1  
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage an den Magistrat in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordneten-versammlung aufzunehmen:

Im März 2015 hatte die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat mit Verhandlungen mit dem Kreis zur Rückübertragung der ehemaligen Rhabanus-Maurus-Schule beauftragt. Nach dem Verkauf des St. Josefshauses wurde der Magistrat dann im Juli 2015 beauftragt, die Pläne des Investors Pfisters vorzustellen. Bis heute ist die Informationslage zu diesen Plänen eher dünn und unverbindlich. In einer Anfrage im Dezember 2015 wurde uns mitgeteilt, dass die Zeit eines Umzugs bis Anfang 2017 knapp ist. Nach der Information über einen weiteren Investor und angesichts der Tatsache, dass die Anmietung des St. Josefshauses Ende 2017 endgültig auslaufen wird, bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Wie sieht eine mögliche Terminplanung mit den wichtigsten Eckterminen aus, um einen Umzug des MGH bis Ende 2017 auf das Gelände der ehemaligen Rhabanus-Maurus-Schule zu realisieren?
- 2) Welche Risiken sieht der Magistrat in der Einhaltung dieser Termine und welche vorbeugenden Maßnahmen zur Risikominimierung sind geplant?

Klaus Bleuel

Oestrich-Winkel, 18. September 2016